

Pour diffusion immédiate
Le 27 mars 2014

Le Centre correctionnel de Whitehorse organise une séance d'information printanière

WHITEHORSE — Le vendredi 28 mars, de 15 h à 18 h, le Centre correctionnel de Whitehorse invite le public à une séance d'information visant à mieux lui faire connaître l'établissement.

« Le Centre correctionnel offre aux détenus des programmes très novateurs », a déclaré le ministre de la Justice, M. Mike Nixon. « Il s'agit d'une excellente occasion pour le public d'en apprendre davantage sur ces programmes, de voir quelques-uns des travaux effectués par des détenus et de poser des questions aux membres du personnel des services correctionnels au sujet de leurs fonctions. »

Les visiteurs pourront se renseigner auprès du personnel sur les programmes offerts aux détenus et sur le fonctionnement journalier de l'établissement. Les agents de correction seront également sur place pour parler de leur emploi et de la formation qu'ils ont suivie pour travailler au Centre. Des rafraîchissements, préparés par le personnel de la cuisine, seront servis. Veuillez noter que la séance se déroulera dans le hall principal et qu'aucune visite du centre correctionnel ne sera effectuée.

C'est la première fois que le Centre correctionnel de Whitehorse organise ce type d'activité. La construction du nouvel établissement a été terminée en 2012; celui-ci a remplacé l'ancien établissement construit en 1967.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Lily Gontard
Communications
Justice
867-667-3221
lily.gontard@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-076

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.